



# Les Cantons-de-l'Est brillent aux Prix excellence tourisme 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**Lévis, le 24 septembre 2025** – Tourisme Cantons-de-l'Est tient à saluer la performance remarquable des trois entreprises touristiques de la région lauréates aux Prix excellence tourisme 2025, qui mettent en lumière la créativité, la résilience et le savoir-faire de toute une industrie.

Cette année, sur les quatre finalistes de la région, trois ont obtenu un prix, ce qui témoigne du dynamisme et de la diversité de l'offre touristique des Cantons-de-l'Est. Les Prix excellence tourisme, présentés par l'Alliance de l'industrie touristique du Québec et le ministère du Tourisme, constituent une vitrine exceptionnelle pour souligner les initiatives qui façonnent un tourisme innovant, durable et inspirant partout au Québec.

« Nous sommes fiers de constater que les Cantons-de-l'Est sont bien représentés cette année encore. Ces reconnaissances sont le reflet de la passion et de l'excellence des entreprises de chez nous, qui se démarquent par leur capacité à innover et à s'adapter », mentionne Isabelle Charlebois, directrice générale de Tourisme Cantons-de-l'Est.

## LAURÉATS DES CANTONS-DE-L'EST

### BALNEA spa + réserve thermale – Catégorie *Communication marketing – Entreprise*

Pour sa campagne innovante visant à promouvoir l'expérience bien-être unique offerte par le spa et la réserve thermale. La campagne s'est distinguée par sa créativité, son originalité et son efficacité à attirer de nouveaux visiteurs, tout en mettant en valeur l'expertise et la qualité des services de BALNEA dans la région.

### Destination Owl's Head – Catégorie *Tourisme responsable et durable – Entreprise*

Pour ses initiatives en tourisme durable et responsable, incluant la gestion écologique de ses activités et installations, ainsi que la promotion de pratiques respectueuses de l'environnement auprès de ses visiteurs. Ce lauréat démontre un engagement concret pour l'innovation et la durabilité, tout en offrant une expérience touristique de grande qualité.

### Parc Marie-Victorin – Catégorie *Innovation et développement de l'offre – budget d'exploitation de 1M\$ et plus*

Pour sa capacité à innover et à faire évoluer son offre touristique, le Parc Marie- Victorin se démarque par la richesse et la diversité des expériences qu'il propose. En misant sur une approche créative et structurante, le Parc réussit à renouveler l'intérêt de ses clientèles tout en bonifiant continuellement ses activités, ses installations et ses services.

## MENTIONS SPÉCIALES

Tourisme Cantons-de-l'Est tient à féliciter chaleureusement toutes les entreprises de la région qui ont soumis leur candidature, ainsi que les lauréats et finalistes de partout au Québec, dont la Directrice communications marketing du Spa Eastman, Marjolaine Grenier, a été nommée au titre de Gestionnaire de l'année.

L'organisation souligne la qualité du gala orchestré par l'Alliance de l'industrie touristique du Québec et à remercier le ministère du Tourisme pour son engagement envers la reconnaissance des acteurs qui contribuent à faire du Québec une destination touristique d'exception.

## À propos des Prix excellence tourisme

Le concours des Prix excellence tourisme est le plus grand concours de l'industrie. Cette initiative de l'Alliance de l'industrie touristique du Québec, présentée par le ministère du Tourisme, vise à mieux faire connaître le talent, l'audace, le savoir-faire et l'esprit entrepreneurial non seulement des milliers d'entrepreneurs touristiques, mais aussi des centaines de milliers de passionnés qui contribuent directement à la vitalité des communautés, des villes et des régions du Québec.



Crédit photo : Normand Huberdeau

## À propos de Tourisme Cantons-de-l'Est

Tourisme Cantons-de-l'Est est l'une des 21 associations touristiques régionales (ATR) du Québec et la mandataire officielle du ministère du Tourisme dans la région. Depuis 1978, Tourisme Cantons-de-l'Est a pour mission de favoriser le développement touristique de la région, promouvoir, concerter, soutenir, et représenter l'ensemble du secteur touristique, tout en mettant l'accent sur la qualité de l'expérience-visiteur. L'ATR regroupe quelque 600 membres et plus de 1000 offres répartis dans les 9 MRC et dans l'ensemble des secteurs de l'industrie touristique : hébergement, restauration, attractions, activités et événements.

Les Cantons-de-l'Est occupent le quatrième rang des régions les plus visitées au Québec avec des volumes ayant atteint 10 millions de visiteurs annuellement, engendrant 6,5 millions de nuitées et dépensant plus de 900M\$ par année. Le tourisme dans la région génère plus de 20 000 emplois, plaçant les Cantons-de-l'Est au 5e rang pour le nombre le plus élevé d'emplois en tourisme parmi l'ensemble des régions touristiques.

- 30 -

## Source :

Titouan Bussière  
Coordonnateur aux relations de presse - Tourisme Cantons-de-l'Est  
[tbussiere@atrce.com](mailto:tbussiere@atrce.com)  
819-238-9375